

四條畷市民児協活動について

本市民児協では、様々な活動をしております。ここでは、その一部を紹介いたします。

・ 定例会

8月を除き、毎月1回市内の民生委員が集まり、報告や連絡事項を共有し、行政等関係機関からは様々な情報を提供してもらっています。また、定期的に研修を実施し、民生委員の知識の向上に努めています。



コロナ禍で間隔を空けての定例会



研修会の実施

・ 在宅高齢者実態調査

3年に1度、民生委員が市内の高齢者宅を訪問し、高齢者の健康状態等を聞き取り、地域の高齢者の把握に努めています。

また、この調査を基に、民生委員は高齢者の見守りをしており、必要に応じて行政等の関係機関と連携をしています。



調査のため、高齢者宅へ訪問。



調査時の調査キット

- ・地域のサロン活動への協力

地域で実施している高齢者サロンや子育てサロンに参加・協力しております。

高齢者サロンとは、高齢者が地域の公民館で集まり、敬老会等の行事へ参加し、高齢者同士のつながりをつくる活動です。

子育てサロンとは、未就園児と保護者が地域の公民館等で、クリスマス会などのイベントを通して、地域の保護者同士のつながりをつくる活動です。

民生委員は、上記の地域のサロン活動に参加協力し、高齢者等の見守りをしています。



高齢者サロンの様子



子育てサロンの様子

- ・こんにちは赤ちゃん訪問事業への参加協力

こんにちは赤ちゃん訪問事業は保健センターが実施している事業で、生後4か月頃までに保健師・助産師が訪問し、その後、民生委員が訪問しています。

民生委員は訪問時に、地域の子育てサロンの紹介や保護者とのコミュニケーションを通じて、地域の子育て支援をしています。



訪問時の調査内容